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ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DOCENTRO DE CIÊNCIAS APLICADAS E EDUCAÇÃO DAUNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA, realizada nodia vinte e dois de novembro de 2023, às quatorze horas, nasala do LIFE II da unidade de Mamanguape.
2 Aos vinte e dois dias de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, na sala do LIFE II da3 unidade de Mamanguape do Centro de Ciências Aplicadas e Educação, sob presidência do Prof. Joseilme4 Fernandes Gouveia, diretor do CCAE, reuniram-se os conselheiros: Prof.ª Alessa Cristina Pereira de Souza,5 chefe do DCS, Prof.ª Angélica de Souza Galdino Acioly, vice-coordenadora de Design, Prof. Antônio Manoel6 Elíbio Júnior, coordenador de Letras Espanhol EAD, Prof.ª Cibelle da Silva Santiago, chefe do DCSA, Prof.7 Daniel César Franklin Chacon, coordenador de Secretariado Executivo Bilíngue, Prof. Évio Eduardo Chaves8 de Melo, chefe do DEMA, Prof. Fábio Pessoa da Silva, coordenador de Letras, Prof.ª Fernanda Marques de9 Almeida Holanda, vice-diretora de Centro, Gilkaline Meireles Pereira de Lucena, representante dos TAEs,10 Prof. Gilmar Leite Ferreira, vice-chefe do DED, Prof. Gustavo de Figueiredo Brito, chefe do DDesign, Prof.11 José Adson Oliveira Guedes da Cunha, coordenador de Sistemas de Informação, Prof. José Fabrício Lima de12 Souza, coordenador de Matemática, Prof.ª Josicarla Soares Santiago, vice-coordenadora de Ciências13 Contábeis, Prof. Leonardo de Santos Nascimento, coordenador de Letras Inglês EAD, Prof. Leonardo14 Figueiredo Meneses, vice-coordenador de Ecologia, Prof.ª Michelle Bianca Santos Dantas, chefe do DL, Prof.15 Rafael Luis Galdini Raimundo, coordenador da PPGEMA, Prof.ª Rosiele Fernandes Pinto, vice-coordenadora16 de Administração, Prof.ª Thaíse Jelly de Lima Costa, coordenadora de LCC. 1. ABERTURA: a sessão teve17 início com o presidente do Conselho, professor JOSEILME, saudando a todos os presentes e iniciando a18 ordem do dia. 2. INFORMES: o professor JOSEILME, presidente do Conselho, informou que os editais de19 concurso para professor efetivo da UFPB permitem a participação da banca de forma híbrida. Por fim,20 informou que o entendimento foi corroborado após consulta com a Procuradoria Jurídica. A professora21 CIBELLE informou que o DCSA estabeleceu que realizará as etapas de prova didática e avaliação do plano22 de trabalho de forma presencial, sendo as demais de forma híbrida, uma vez que os editais vigentes não23 preveem especificamente quais etapas poderão ocorrer de forma híbrida. Por fim, informou que a medida será24 adotada para mitigar possíveis problemas de conexão com a internet. O técnico-administrativo DOUGLAS25 informou que é recomendável que as gravações do concurso sejam realizadas por meio dos serviços da RNP.26 O professor JOSEILME informou que, no próximo edital de remoção dos TAEs, serão removidos dezoito27 servidores do campus IV. Em virtude dessa alta rotatividade, apresentada, inclusive, em relatório de auditoria,28 informou que a Direção de Centro solicitou uma reunião com a PROGEP. Contudo, informou que ainda não29 foi obtida nenhuma resposta. A professora FERNANDA informou que há uma previsão de posse dos novos30 TAEs no dia quinze de dezembro do corrente ano. Em virtude disso, o nosso Centro os receberá até o dia trinta31 do mesmomês. Em virtude disso, a remoção dos atuais servidores do CCAE ocorrerá entre os dias dez e quinze32 de janeiro do ano que vem. A professora CIBELLE questionou quanto à possibilidade de serem adotadas33 medidas por este Conselho de Centro. O professor TONY informou que é necessário que haja uma mudança34 por parte do CONSUNI para que seja estabelecido um tempo mínimo de permanência dos TAEs nos campi35 para que possa ocorrer a remoção intercampi. O professor JOSEILME informou que, após consulta com a36 Procuradoria Jurídica, foi informado que não é possível impedir a remoção, mesmo que de forma temporária.37 Em seguida, informou que já foram realizados concursos que direcionavam os aprovados para campi38 específicos, contudo essa medida também fora derrubada. O professor TONY sugeriu que o Conselho de39 Centro apresentasse uma minuta de resolução à SODS que tratasse sobre o tema. A professora CIBELLE40 sugeriu que a discussão fosse adotada como ponto de pauta da reunião de dezembro. A professora41 MICHELLE BIANCA reforçou a importância do equilíbrio entre o interesse pessoal do servidor e o interesse42 público da Administração. A professora FERNANDA reforçou a importância da reorganização administrativa43 do nosso Centro, em especial no que tange à adoção de práticas que visem a continuidade de prestação do
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44 serviço público, como a adoção de backups por parte dos servidores. O professor JOSEILME informou que45 a Direção de Centro do CCHLA realizou uma consulta sobre os atendimentos do CRAS, em especial no que46 tange à saúde mental. Em seguida, informou que se forem situações agendadas, o atendimento será realizado47 pelo CRAS, como o apoio do CCAE no transporte do aluno; se for uma situação de urgência, deve-se levar48 o aluno para o hospital metropolitano, sendo o transporte realizado pelo SAMU. Dando prosseguimento,49 informou que foram iniciadas as obras da Residência Universitária, para as quais foram destinados duzentos50 e cinquenta e sete mil reais para a reforma de toda a área. Para tal, informou que serão necessários dois meses51 de obras. Continuando, informou que o Centro conseguiu que o professor YURI submetesse o Projeto LED52 para que Mamanguape também fosse contemplada. Quanto à unidade de Rio Tinto, informou que estamos53 aguardando a adequação dos postes com a instalação do fio-terra para, com isso, dar início a substituição das54 lâmpadas. Por fim, informou que já foram substituídas as lâmpadas das salas de aula de Rio Tinto. O professor55 LEORNADO NASCIMENTO informou que há um forno de cerâmica que não é utilizado há anos, em56 virtude de problemas na rede elétrica do campus. O professor JOSEILME informou que, no presente dia57 desta reunião, chegou um ofício do MEC nos comunicando sobre a proibição de editais de redistribuição para58 professores ou TAEs. Em seguida, informou que a aula inaugural ocorrerá, em Rio Tinto, no dia treze de59 dezembro, e, em Mamanguape, no dia quinze de dezembro. Continuando, informou que a aula inaugural será60 uma palestra seguida de uma apresentação do setor de assistência estudantil, na qual serão informados os61 serviços prestados aos discentes. Dando prosseguimento, informou que a Direção de Centro conseguiu colocar62 em funcionamento a plataforma elevatória, a qual estava parada há doze anos. Para os próximos63 empreendimentos, informou que se visa a efetivação da plataforma do bloco E em Mamanguape. Por fim,64 informou que mais quatro plataformas foram feitas no mesmo processo. A seguir, informou que a colação de65 grau coletiva ocorrerá no dia dezoito de dezembro, às nove horas e meia, para os cursos de Rio Tinto e, as66 quatorze horas e meia, para os cursos de Mamanguape e EAD. A professora FERNANDA informou que a67 14ª Regional tem interesse que os professores da UFPB proponham projetos que vão qualificar diretores e68 secretários de escolas estaduais do Vale do Mamanguape. O professor RAFAEL informou que a captação de69 recursos via projetos é necessária, contudo a coordenação não tem capacidade de execução, ficando70 sobrecarregada, em especial pelo problema com a alta rotatividade dos TAEs. A professora ANGÉLICA71 informou que o curso de Design está realizando o seu encontro pedagógico, o qual ocorre de forma semestral.72 Em seguida, informou que, no dia doze de dezembro, ocorrerá o evento “Dia D” em comemoração ao Dia73 Nacional do Design, o qual originalmente ocorre no dia cinco de novembro. Em seguida, explicou que a74 mudança na data da comemoração se deu pela sua ocorrência no final do semestre. Por fim, convidou a todos75 para participarem dos eventos supracitados. O professor JOSEILME convidou a todos para participarem da76 confraternização dos membros do Conselho de Centro, a ser realizada na data da próxima reunião ordinária.77 A professora ALESSA sugeriu que a reunião fosse alterada para a manhã e o almoço ocorresse em sua78 sequência. A professora FERNANDA sugeriu que a data da reunião fosse alterada para o dia quatorze. O79 professor JOSEILME colocou em discussão e votação as sugestões das professoras ALESSA e80 FERNANDA, tendo sido aprovadas por unanimidade. 3. APROVAÇÃO DA ATA DA 9° REUNIÃO81 ORDINÁRIA DE 2023: o Presidente colocou em regime de votação a ata da 9ª reunião ordinária de 2023,82 tendo sido aprovada com doze votos favoráveis e nove abstenções dos professores ALESSA, THAÍSE,83 ANGÉLICA, LEONARDO NASCIMENTO, TONY, FÁBIO, JOSICARLA, GILMAR e RAFAEL. 4.84 APRECIAÇÃO DE PROCESSOS AD REFERENDUM: o primeiro processo apreciado foi o de n°85 23074.100005/2023-18, interessado: Leandro Lopes Pereira, relator: José Fabrício Lima de Sousa, assunto:86 relatório conclusivo do Concurso Público de Provas e Títulos para Professor do Magistério Superior na Área87 de Design Gráfico e Digital do Departamento de Design, aprovado, por unanimidade, com vinte e um votos88 favoráveis. O segundo processo apreciado foi o de n° 23074.105818/2023-13, interessado: Osmar Hélio Alves89 Araújo, relator: Thaíse Kelly de Lima Costa, assunto: documentação e relatório conclusivo do Concurso90 Público para Professor Adjunto, Classe A, Regime DE, na Área de Organização do Trabalho Pedagógico,91 Departamento de Educação, do Centro de Ciências Aplicadas e Educação, da Universidade Federal da Paraíba
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92 (UFPB), Campus IV: Litoral Norte, Realizado no Período de 18 de Setembro a 20 de Outubro de 2023,93 Conforme Edital n.º 61/2023, de 06 de Julho de 2023, aprovado, por unanimidade, com vinte e um votos94 favoráveis. O terceiro processo apreciado foi o de n° 23074.102206/2023-52, interessado: Maria Valdenice95 Resende Soares, relator: Fábio Pessoa da Silva, assunto: solicitação para afastamento para realização de pós-96 foutorado no Programa de Pós-Graduação em Educação - PPGE da Universidade Federal da Paraíba - UFPB97 entre os dias 01 de Fevereiro de 2024 a 01 de Fevereiro de 2025, aprovado, por unanimidade, com vinte e um98 votos favoráveis. 5. APRECIAÇÃO DE PROCESSOS: o primeiro processo apreciado foi o de n°99 23074.100005/2023-18, interessado: Leandro Lopes Pereira, relator: José Fabrício Lima de Sousa, assunto:100 relatório conclusivo do Concurso Público de Provas e Títulos para Professor do Magistério Superior na Área101 de Design Gráfico e Digital do Departamento de Design, aprovado, por unanimidade, com vinte e um votos102 favoráveis. O segundo processo apreciado foi o de n° 23074.105818/2023-13, interessado: Osmar Hélio Alves103 Araújo, relator: Thaíse Kelly de Lima Costa, assunto: documentação e relatório conclusivo do Concurso104 Público para Professor Adjunto, Classe A, Regime DE, na Área de Organização do Trabalho Pedagógico,105 Departamento de Educação, do Centro de Ciências Aplicadas e Educação, da Universidade Federal da Paraíba106 (UFPB), Campus IV: Litoral Norte, Realizado no Período de 18 de Setembro a 20 de Outubro de 2023,107 Conforme Edital n.º 61/2023, de 06 de Julho de 2023, aprovado, por unanimidade, com vinte e um votos108 favoráveis. O terceiro processo apreciado foi o de n° 23074.088470/2023-93, interessado: Gilmar Leite109 Ferreira, relator: Augusto César Pereira da Silva Montalvão, assunto: objetivo para o curso de capacitação,110 para o período de 03 meses, diz respeito eu me afastar das atividades presenciais na ufpb (campus IV), para111 poder me deslocar para São José do Egito (PE), para fazer uma pesquisa de campo sobre a poetisa e ex-meretriz112 Severina Branca. Nesse sentido, terei tempo para entrevistá-la, conversar com as pessoas que convivem com113 ela, e as que conviveram no passado, quando ela era prostituta. Além disso, para eu ter tempo para leituras das114 referências, possibilitando-me escrever um artigo, e em seguida, após o afastamento, aprofundar as leituras e115 escrever um livro. O professor TONY indicou que o processo em questão não precisa ser aprovado pelo116 Conselho de Centro. Os demais membros do Conselho concordaram com a indicação do professor TONY.117 O quarto processo apreciado foi o de n° 23074.080971/2023-30, interessado: Departamento de Letras, relator:118 Saulo Emmanuel Vieira Maciel, assunto: justificativa para o atraso na conclusão do curso de doutorado,119 aprovado, por maioria, com quinze votos favoráveis e seis abstenções dos professores RAFAEL,120 LEONARDO FIGUEIREDO, LEONARDO NASCIMENTO, TONY e ALESSA; e da representante dos121 TAEs GILKALINE. O quinto processo apreciado foi o de n°23074.021665/2021-22, interessado:122 Departamento de Letras, relator: Gustavo de Figueiredo Brito, assunto: avaliação de estágio probatório da123 Prof.ª Dr.ª Elaine Reis Laureano, SIAPE 3212443, aprovado, por unanimidade, com vinte e um votos124 favoráveis. O sexto processo apreciado foi o de n° 23074.095859/2023-22, interessado: Laura Taddei Alves125 Pereira Pinto Berquó, relator: Michelle Bianca Santos Dantas, assunto: progressão funcional vertical. O126 Conselho de Centro determinou que esse processo deverá voltar ao departamento de origem para que seja127 dada a tramitação correta. O sétimo processo apreciado foi o de n° 23074.096829/2023-22, interessado: Kátia128 Regina Gonçalves de Deus, relator: José Adson Oliveira Guedes da Cunha, assunto: progressão funcional129 horizontal docente, aprovado, por unanimidade, com vinte e um votos favoráveis. O oitavo processo apreciado130 foi o de n° 23074.112430/2023-66, interessado: José Fabrício Lima de Souza, relator: Daniel César Franklin131 Chacon, assunto: eleição coordenador e vice-coordenador do Curso de Matemática (licenciatura)/CCAE-RT,132 aprovado, por maioria, com vinte votos favoráveis e uma abstenção do professor FABRÍCIO. O nono133 processo apreciado foi o de n° 23074.115006/2023-63, interessado: Rennata Carvalho Batista, relator:134 Leonardo de Santos Nascimento, assunto: edital para eleição de chefe e subchefe do DCS/CCAE/UFPB,135 biênio 2024-2025, aprovado, por maioria, com vinte votos favoráveis e uma abstenção da professora136 ALESSA. 6. ENCERRAMENTO: o presidente agradeceu a presença de todos, despediu-se do conselho e137 encerrou a reunião. Eu, Douglas Sebástian Dantas, Assistente em Administração, que secretariei esta reunião,138 lavrei a presente ata que, após ser lida, será devidamente assinada por mim e pelos Conselheiros Presentes.139 Mamanguape, vinte e dois de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, de forma
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140 presencial.
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